
 
 

 
 

 
 

Interpellation 
(Art. 30 Abs. 1 Stadtratsreglement, OrR SR) 
 
 
betreffend: Schulraumentwicklung 
 
eingereicht von: Gabriela Bannwart namens der SP-Fraktion 
 
am: 18.03.2024 
 

 
 
Begründung 
Die Entwicklung und Bereitstellung von angemessenem Schulraum ist von entscheidender Bedeutung für die 
Qualität der Bildung und die Zukunft unserer Kinder. Ein effizientes Management und eine transparente 
Kommunikation zwischen den beteiligten Akteuren sind dabei unerlässlich. Angesichts der letzten dringenden 
Stadtratsgeschäfte, den jüngsten Entwicklungen rund um den Mittagstisch Gsteighof, den Umzug der Logopädie 
an den Waldeggweg 21, den Umzug einer Kindergartenklasse vom Schlossmatt an den Waldeggweg 21 und der 
weiterhin steigenden Bevölkerungszahl ist es von Interesse zu erfahren, wie der Stadtrat über Angelegenheiten 
bezüglich Schulraum informiert wird, wie die Kommunikation zwischen den Direktionen der Schulen und der 
Stadtverwaltung organisiert ist und wie die Datenerhebung im Bereich der Schulraumentwicklung durchgeführt 
wird. Die SP-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen: 
 
 
Fragen 

1. Wie erfolgt die Datenerhebung bezüglich der Bedarfsanalyse? Welche Kriterien werden dabei 
berücksichtigt? 

2. Wie funktioniert die Zusammenarbeit zwischen den Direktionen bzw. welche Kommunikationskanäle und 
-strukturen stehen zur Verfügung? 

3. In welcher Form und zu welchen Zeitpunkten wird der Stadtrat über Geschäfte betreffend Schulraum 
informiert? 

4. Gibt es aktuell Herausforderungen oder Engpässe im Bereich der Schulraumentwicklung in Burgdorf? 
Wenn ja, welche? 

 
 
 

Dringlichkeit: ☐ Ja ☒ Nein 
 
Begründung der Dringlichkeit 
--- 
 
 
Unterzeichnende Person(en) 
Gabriela Bannwart für die SP-Fraktion 
 
 


